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◆ 会 長   菊 地 貴 光       ◆  幹 事   大野 弘 

例会日 火曜日 １２：３０ ～ １３：３０  理事会１１：３０ ～ 

会 場 山下工務店 大袋ＧＬ ２階 
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創 立 １９９０年５月２２日  ◆ 会報作成 クラブ管理部門 

第 １５３７ 回 例 会 会 報  

・例会月日  2023 年 10 月 24 日（火）     ・点鐘時間  12：30 ～ 

・例 会 場  山下工務店 大袋 GL ２階 

・司 会 者   山下ヨシ子 出席会場委員長 ・発行年月日 2023 年 10 月 31 日  

【 会長挨拶 】          菊地 貴光 会長 
今日は世界ポリオデーです。 

初めてポリオ・ワクチンを開発 
したチームを率いた米国の医学者 
Jonas Salk（ジョナス・ソーク）の 
誕生を記念して、ポリオのない世界 
を目指す国際ロータリーによって 
設立されました。 
誕生日を記念して、とありますがジョナス・ソーク 

は 1914年 10月 28日出生・1995年 
6月 23日死去となっていますので 
誕生日そのものではないという事に 
なります。それはさておきワクチン 
を開発しましたが、開発に際しては 
安全で効果的なものをできるだけ 
早く開発することだけに集中し、 

個人的な利益は一切求めなかったそうです。 
テレビのインタビューで「誰がこのワクチンの特許 
を保有しているのか」と聞かれたのに対して「特許
は存在しない。太陽に特許は存在しないでしょう」 
と述べたとのことです。医学に通ずる人に見られる 
崇高な理念の持ち主だったといえます。 

さてこのポリオ根絶に WHOで力を注いだ 
のが若かりし日の尾身茂氏です。 
新型コロナ感染症、当初は新型コロナ肺炎 
と言ったり名称自体が固まっていません 
でしたが、ふっと記者会見の席に座り、 
この人は何者だろう？と多くの人が 
思ったかと思います。私もどんな専門家かと思いま 
したが、とある番組の再現ドラマでポリオ根絶に奮 
闘していたことを知り、まずはこの人・尾身さんの 
言葉を全面的に受け止めることにしました。 
世の中、何が正しくて何が間違っているのか私も 

分かりませんが、少なくとも 4つのテストの上に 
ロータリー活動は成立しているので正しいはずです 
というわけで、 

今年度も財団・米山だけでなくポリオについても 
寄付をよろしくお願いいたします 

【 幹事報告 】          大野 弘 幹事 
＊10月 22日（日）越谷市民まつり 
参加会員の皆様お疲れ様でした。 
天候にも恵まれ 「王様戦隊 
キングオージャーショー」を 
大盛況で午前・午後２ステージ 
行う事が出来ました 
 

                 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

レンジャーショー後の握手会の際ポリオ根絶募金 
に御協力を呼びかけました 

（7,307円＊午後公演後のみ） 
 
＊地区よりポリオ募金活動などで配付するポケット 
ティッシュを 1万個（500個を 20箱）作成しまし 
たのでご利用希望のクラブがございましたら FAX 
にて連絡下さいという連絡がありました。 

➡中クラブでは市民まつりレンジャーショーで 
握手会に整列している皆様へ配付しました。 
在庫が無くなりましたので 次回配付の機会が 
ありましたら地区に連絡いたします（事務局） 

＊2022-2023 細渕年度収支報告がまとまりました 
 という事で 地区収支決算書 が届きました。 
 事務局にて管理しておきます 

＊第 8グループガバナー補佐 染谷宗一様、ホスト 
クラブ会長 濱野高成様より IM記念ポリオ根絶 
チャリティゴルフコンペにご参加賜りありがとう 
ございますと御礼のメッセージを頂きました 

 

次週インフォメーション 

31 日（火）第 5 例会  
例会場引き渡し 

11 月 
7 日（火）休会 
12 日（日）地区大会 

会場：レイポックホール 
14 日（火）休会 ＊地区大会振替 

21 日（火）11：30～理事会 
      12：30～第 2 例会 
    会場：正八寿司 予定 
28 日（火）13：30～第 3 例会 
    会場：未定 

＊予定が変更になることがあります 

 予めご了承下さい 

 

梨本松男ガバナー公式訪問  

ジョナス・ソーク 氏 

尾身 茂 氏 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%89%B9%E8%A8%B1


＊メジャードナー顕彰午餐会のご案内 
 日 時：2023年 11月 20日（月）9：30登録開始 
 場 所：神戸ポートピアホテル 
 登録料：1名 14,000円 

＊青少年交換スポンサークラブ助成金について 
 各スポンサークラブへそれぞれ 15万円の助成金を 
お渡ししておりましたが今回 16名を候補生とした 
事により助成金が 7万 5千円になります事をお知 
らせいたします。 

＊RYLA研修セミナー募集 研修地：グアム 
 第 1回研修会 2024年 1月 20日（土） 
           10；00 ～ 16：00 予定 
 第 2回研修会 2024年 3月 1日～4日 3泊 4日 
 募集人数 40名 
 参加費用 ロータリアン 180,000円 
      研修生    150,000円 
 募集期間 2023年 11月 15日 

＊越谷市国際交流協会より 
越谷国際フェスティバル 2023 開催のお知らせ 

 日時：2023年 11月 12日（日）10：30～15：30 
 場所：越谷レイクタウン 大相模調整池親水公園 
    レイクタウンアウトレット 空の広場 
 内容：外国料理屋台、外国雑貨バザー、 

国際交流活動案内、ステージ 

＊越谷北ロータリークラブより 10月 11月の例会 
プログラムとお知らせが届いてます 

＊国際ロータリー第 2770地区 ピンクリボン運動 
 推進埼玉県委員会より 
 第 17回 ピンクリボン オンライン 
 ウオーク＆ラン in 埼玉 の案内が届きました 
 ➡ 全会員へチラシを配布しました。 

＊ロータリー 
クリスマス婚活パーティー 参加者募集 
日時：2023年 12月 17日（日） 
場所：ステラ・デル・アンジェロ ３階 

 
【 委員会報告 】 小池 和義 社会奉仕委員長 

10月 22日（日）越谷市民まつりに皆様の御協力 
のおかげで大盛況で終える事ができました。 
ありがとうございます。 

小池 和義 親睦委員長 

先日ご案内いたしました 12月 17日（日）開催 
家族同伴クリスマス例会締切 10月 31日にさせて 
頂き 人数調整を行いたいと思いますので 出欠席 
の返信お願いいたします。 
ご家族・ご友人お誘いください 

 
 
 
坪井 明 副会長 より ご提案いただきました 

「豪華競演！ 特選落語会」 
たくさん笑って下さい！ 

～ 春風亭昇太 林家たい平 ～ 

2月 26日（月）14：00 開演 
サンシティ越谷市民 大ホール 
S席 4,300円 A席 3,300円 

   観覧希望者は 坪井 明 副会長まで  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2023〜2024年 2770地区ガバナー 
を務めます 第７グループ 幸手 RC 
梨本松男です。私の誕生日は  
7月 4日の「なし」なのですが、 
地区内のクラブ数は細渕年度 6月 
30日までは 74クラブでした。同じ 
74「なし」でしたが、今年度は 
72クラブとなりました。覚えやすい「なし」74クラ
ブが良かったのですが、「なに」72クラブです。 
ご記憶ください。 
 越谷中ロータリークラブは、62クラブ目の公式訪 
問となります。よろしくお願い致します。 
ガバナーとは、国際ロータリーの役員として、地区 
のクラブを啓発し意欲を高めるなどを役割りとし、 
72クラブや地区の代表と言う事ではありませんので
ご理解ください。 
RI会長の方針と地区の方針について申し上げます。 
RIの活動方針 当地区の活動方針 運営方針について 
お話し致します。 
RI国際ロータリー会長は 
ゴードン.R.マッキナリー氏 
スコットランド出身 
所属はサウスクイーンズフェロー 
RCです。 
       今年度のテーマは、 

「Create Hope in the World 」 
「世界に希望を生み出そう」です 

『継続』と『変化』そして、『平和』と『希望』、 

Continuity 継続性について、説かれています。 
強調事項は、６つ、 

① ローターアクトクラブと協力し、支え合う 
新しい方法の模索 

② 女児のエンパワーメント 
③ DEIの促進 
④ ポリオ根絶 
⑤ 行動計画の実践 
⑥ メンタルヘルス です。 

①から⑤は継続した事項で、⑥は新たに今年度から 
の事項です。これらのテーマ、強調事項を受けて、
2770地区の活動方針は 
「地域に希望を、クラブに活力を生み出そう」 
です。RI会長のテーマは、「世界に希望を生み出そ 
う」を受け、その中の「世界に」を身近な「地域」
し、更に「クラブ」を加えました。 
 地区運営方針は、 
「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」です 
ロータリーは変化しています。3年毎の規定審議会 
や RI理事会などで、常に変化しています。 

〈卓話〉 国際ロータリー 第 2770地区 

ガバナー 梨本松男 様 

懇談会を終えた 

梨本ガバナーを 

全会員でお出迎え 

ようこそ！ 

越谷中 RCです 

本日は宜しくお願い 

いたします 



その変化するロータリーを理解し、対応し、楽しく
ロータリー活動をしましょう。 
ロータリーの基本的事項を学んでください。 
RIの標語「超我の奉仕」 
「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」 
や RIの使命、TRFの使命など、奉仕活動を楽しんで 
下さい。 
RI行動計画に基づいたクラブ戦略計画の策定 
会員増強維持「ロータリー賞」へ全クラブが 
チャレンジ！コロナ禍で、停滞していたロータリー
活動をコロナ禍前の状態にしましょう。 
いや、それ以上に、これまでに溜まっていた分も含
めて活発な活動をしましょう。 
12グループの合同奉仕活動をお願いします。 
地区大会での報告をお願い致します。 

ロータリーの主役は クラブ 
主人公は 会員 お一人 お一人です 

地区はクラブの為に活動し皆様の活動を応援致します。 
 
 
会場監督（SAA）、会計、会計監査 
【ガバナー講評】この 3委員に 
関してはクラブ運営に関して 
ですのでクラブにお任せした 
いと思います。 
年度計画書に引継書まできちんと 
掲載されていますので問題ないでしょう。 

 
クラブ管理運営部門、プログラム委員会 
出席・会場委員会 
【ガバナー講評】RLIの参加をお願いします。 
 プログラムに関しまして 
 私は各クラブ親睦の回数 
を見るのが好きなのです 
が中クラブは毎月最終例 
会は夜間例会というのが 
羨ましく思いました。 

 
広報委員会、親睦委員会、会員増強維持委員会 
【ガバナー講評】公共イメージ部門より各クラブの 
週報、奉仕活動等を SNS、X、Facebookどんな形で 
も良いのであげてほしいと思います。 
これが会員増強にも繋がると思います。 
今後親睦活動から奉仕活動に繋がる活動を行って 
頂きたいと思います。 
会員増強の件では合併を進めております 消滅では 
なくぜひ合併を前提として頂きたいと思います。 
ロータリーは奉仕活動の中でも 
とても間口が広いです NPO、 
子ども食堂等を行っている 
全てのメンバーとタイアップ 
できるのでそこから増強に繋げ 
るのもよいと思います 

 
奉仕プロジェクト部門、職業奉仕委員会 
社会奉仕委員会 
【ガバナー講評】職場見学、職業体験をぜひ行って 
頂きたい（1月が職業奉仕月間なので出来たらそ 
の頃に）社会奉仕に関しては ペットボトルキャッ 
プ集めを再開したのでぜひご協力お願いします。 
また 12月に予定しておりますブライダル委員会の 
婚活もご協力下さい。 

 

国際奉仕委員会、財団・米山委員会 
中・長期計画委員会 
【ガバナー講評】国際奉仕に関してはクラブでの交 
流には個人で誰か 1人でも気軽に交流クラブに行 
く会員がいるクラブは活発になります。なぜなら 
一番新鮮なリアル情報がその人から入るからです 
財団はぜひ補助金をもらえるよう頑張って頂きた 
いと思います。 

 
ガバナー補佐講評 
懇談会を行い これからの中クラブさんのビジョンを
確認致しました。少人数クラブに 梨本ガバナーは合
併を推奨しておりますが公式訪問を機に変化がある
クラブも多々あります。中クラブさんは特に親睦の
面で和気あいあいとした様子が見られますので増強
の面で進まない状態と思います。34年という歴史あ
るクラブですのでぜひ皆さんで検討して頂き出来れ
ば継続してほしいと思います。 
これからも IM等でご協力をお願いいたします 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【 スマイル報告 】     小池 和義 副幹事 
＊宜しくお願い致します（梨本松男 ガバナー） 
＊本日は宜しくお願いします（ 染谷宗一ガバナー補
佐）＊本日は宜しくお願いします（ 石川勝利ガバナ
ー補佐幹事）＊梨本ガバナー本日は公式訪問お世話
になります（菊地 貴光 会長）＊梨本ガバナー公式
訪問宜しくお願い致します（大野 弘 幹事）＊梨本
松男 ガバナー、染谷宗一ガバナー補佐公式訪問あり
がとうございます（山下 良雄 会員）＊ガバナー公
式訪問 宜しくご指導お願いします（仲 文成 会員）
＊梨本ガバナー、増山地区副幹事、染谷ガバナー補
佐、石川ガバナー補佐幹事 今日は宜しくお願いしま
す（山﨑 晶弘 会員）＊梨本ガバナー、増山地区副
幹事、染谷ガバナー補佐、石川ガバナー補佐幹事よ
うこそお越し下さいました。今後とも ご指導の程宜
しくお願いします（坪井 明 会員）＊ガバナー公式
訪問ありがとうございます。よろしく御指導のほど
お願いいたします（浅田 修司 会員）＊梨本松男 ガ
バナー、染谷宗一ガバナー補佐本日は宜しくお願い
いたします（山下 ヨシ子 会員）＊梨本ガバナー、
増山地区副幹事、染谷ガバナー補佐、石川ガバナー
補佐幹事ようこそ！ご指導の程宜しくお願い致しま
す。市民まつりお疲れ様でした（小池 和義 会員） 

スマイル金額 21,000円 

 

 

 

 

会員数 
出席

免除 

出席

数 

欠席

数 
MU 出席率 

11名 1名 9名 1名 0名 91％ 

梨本松男 ガバナー クラブ協議会 


